

Gore Biobío y Provincia de Neuquén potencian su acercamiento

Continúan los vínculos entre el Biobío y Neuquén. A principios de julio, el gobernador provincial, Rolando Figueroa, junto a sus ministros y empresarios gasíferos y petroleros, visitó la zona. En esta oportunidad, fue el turno del gobernador regional, Rodrigo Díaz, con el objetivo de fortalecer la vinculación logística, con tintes estratégicos, el acceso a gas a menor costo para el sector industrial y residencial, e incluso, acuerdos de colaboración en materia cultural.

En este sentido, Díaz, junto a Óscar Ferrel, jefe de la división de Infraestructura y Transportes, arribó a la Patagonia Argentina para cumplir con una agenda donde destacaron los diálogos sobre la conectividad desde la ciudad trasandina a los puertos de la Región, además de la firma de un convenio de colaboración con el municipio de dicha ciudad, entre los festivales gratuitos REC y Confluencia.

Por otro lado, cabe destacar la presencia de la Región en la primera edición de la "Expo Edifica Neuquén 2024", a través de un stand informativo y de una charla del programa "City Lab Biobío", iniciativa que proyecta el impacto de decenas de proyectos en las comunidades en determinadas zonas de la ciudad.

"Recibimos requerimientos en cuanto a la planificación de ciudades, porque Neuquén está creciendo de una forma enorme y la infraestructura que tiene, incluyendo zonas aledañas a Vaca Muerta, requieren un desarrollo importante, por lo que

vinimos con la gente del City Lab Biobío para compartir el conocimiento que tenemos", indicó el gobernador regional del Biobío, Rodrigo Díaz.

En relación al intercambio comercial, agregó que: "Los exportadores de frutas que envían su producción al exterior por nuestros puertos, ven con interés el usar el sitio de inspección que está en Cabrero para llegar con certificación aduanera a Estados Unidos. También tuvimos reuniones sobre la exploración de gas y petróleo, donde nos acompañaron ejecutivos de Abastible y también de Fepasa, por la idea de habilitar un puerto seco para contenedores en la Ruta 5 para conectar la carga transportada por camiones provenientes desde Argentina con nuestros puertos, a través de la línea férrea".

En cuanto a la subutilización actual del gaseoducto, que funciona al 10% de su capacidad, la autoridad explicó que "hay muchas oportunidades de trabajo que nos pueden ayudar a nosotros a contar con un combustible más barato, tanto para mejorar la productividad de las empresas como para descontaminar nuestras ciudades. Creo que hay un sinfín de materias por trabajar, por lo que estoy ocupado para que esas chances sean aprovechadas y dejar las conexiones hechas para que, quien me suceda en el cargo, tenga una puerta de entrada grande en beneficio de la región como para la comunidad neuquina", concluyó la autoridad regional.

FOTO: CEDIDA

